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秋草学園短期大学2019年卒業

母に憧れて保育士を目指しました

母が保育士をしていて保育士という仕事は元々身近に感じていましたし、私が小学生の時に甥っ子が
生まれ、「子どもってかわいいな」と感じて自然と保育士を目指していました。

母は、今も仕事の良き相談相手としてアドバイスを貰っています。

職場の雰囲気が最高です

あそか保育園は家が近所で昔から保育園の近くを通ることが多く、道路から見える先生方や子ども達
の雰囲気がいいな！と思っていました。

実習でもお世話になりましたが、園長先生をはじめ職員間の仲がとても良く、その雰囲気が子どもたち
にもいい影響も与えているのではないかなと思います。

働き始めた今でも職場のイメージが変わることなく日々が楽しいです。
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